

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

**INAUGURACIÓN DEL CLUB DE LA FEDERACIÓN SALVADOREÑA
DE ECUESTRE**

SAN ANDRÉS, SANTA ANA

SÁBADO, 15 DE DICIEMBRE DE 2007

ESTE HA SIDO UN AÑO DE MUCHOS ÉXITOS Y TRIUNFOS PARA EL SALVADOR EN EL ÁMBITO DEPORTIVO, QUE DECIR DE TODO LO LOGRADO EN LOS JUEGOS PANAMERICANOS, DE LA MEDALLA DE ORO DE CRISTINA LÓPEZ, DEL MARAVILLOSO TRIUNFO DE JORGE JIMÉNEZ EN EL CAMPEONATO MUNDIAL DE TIRO CON ARCO, (...) CASA PRESIDENCIAL, MOMENTO QUE APROVECHAREMOS PARA SANCIONAR LA NUEVA LEY DE DEPRTE, QUE PRÁCTICAMENTE SUSTITUYE AL DECRETO DE LA JUNTA REVOLUCIONARIA DE GOBIERNO, QUE PRECISAMENTE FUE LA LEY DEL DEPORTE LA QUE LE DIO NACIMIENTO AL INDES, EL LUNES TENDREMOS UNA NUEVA LEY.

TODO LO COSECHADO EN LOS JUEGOS PANAMERICANOS, EN LOS JUEGOS DEL CODICADER, ESTE HA SIDO UN GRAN AÑO, EL MEJOR AÑO PARA EL DEPORTE, A ELLOS SE UNIERON LOS GLORIOSOS MEDALLISTAS PANAMERICANOS, QUE PASARÁN A LA HISTORIA COMO LA GENERACIÓN MÁS DESTACADA DEL DEPORTES, FRANKLIN CISNEROS EN JUDO, LUISA MAIDA EN TIRO, INGRID CUELLAR EN LUCHA, CAMILA VARGAS EN REMO, WILLIAMS SERRANO Y AARÓN PÉREZ EN EL KARATE, EVA MARÍA DIMAS Y MARVIN LÓPEZ EN PESAS.

CON EL APOYO DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, A TRAVÉS DEL INDES JUNTO A LAS FEDERACIONES DEPORTIVAS, NUESTROS ATLETAS ALCANZARON TRIUNFOS, QUE NUNCA ANTES HABÍAN LOGRADO EN EVENTOS INTERNACIONALES.

ASIMISMO LA FEDERACIÓN ECUESTRE HA TENIDO UNA TEMPORADA MUY FAVORABLE, ESTE AÑO POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DE ESTE DEPORTE EN EL PAÍS, SE LOGRA ENVIAR A LA SELECCIÓN NACIONAL A EUROPA A MANTENER ENTRENAMIENTO Y PARTICIPAR EN



VARIOS EVENTOS INTERNACIONALES, REALIZANDO UN RECORRIDO POR ESPAÑA, BÉLGICA, HOLANDA Y FRANCIA.

LOS SELECCIONADOS PARTICIPARON DE DOS IMPORTANTES COMPETENCIAS, CATALOGADAS CINCO ESTRELLAS, EL GRAN PREMIO LUMEN, EN BÉLGICA Y EL GRAN PREMIO LABAULLE, EN FRANCIA.

PARA EL 2008, SE TIENE LA POSIBILIDAD DE VOLVER A ENVIAR A LOS SELECCIONADOS A EUROPA, PARA QUE HAGAN BASE DE ENTRENAMIENTO Y PARTICIPEN DE OTROS TORNEOS PARA FOGUEARSE. ADEMÁS SE TIENE PROYECTADO EN EL 2008, DESARROLLAR UN CONCURSO INTERNACIONAL DE SALTO QUE INVOLUCRE A ATLETAS A NIVEL LATINOAMERICANO.

LA INAUGURACIÓN DEL NUEVO COMPLEJO DE CABALLERÍA PERMITIRÁ QUE LA FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE ECUESTRE MANTENGA ACTIVIDAD TODOS LOS DÍAS, YA QUE AHORA SE DISPONDRÁ DE CABALLERIZAS HASTA PARA 72 CABALLOS, Y UNA CASA CLUB, COMO LO ESTAMOS PRESENCIANDO.

NO TENGO LA MENOR DUDA QUE MÁS PERSONAS SERÁN MOTIVADAS A PRACTICAR LA ECUESTRE, PUES LA CAPACIDAD DE ALOJAMIENTO DE CABALLOS ES MAYOR, Y ESO FACILITA QUE LAS PERSONAS PUEDAN PRACTICARLO DIARIAMENTE.

QUIERO HACER UN AGRADECIMIENTO A LA PRESIDENTA DE LA FEDERACIÓN, CARMEN ELENA BARRERA, QUE HA MOSTRADO SU LIDERAZGO, DÁNDOLE CONTINUIDAD Y HOY CORONANDO ESTE PROYECTO. TAMBIÉN QUIERO FELICITAR A ALFREDO HERNÁNDEZ, POR LA GENEROSA AYUDA PARA HACER REALIDAD EL SUEÑO DE LA FEDERACIÓN DE ECUESTRE PARA CONTAR CON ESTE COMPLEJO.

COMO DIJE EL 2007 HA SIDO EL AÑO MÁS EXITOSO PARA EL DEPORTE SALVADOREÑO, PERO EN EL 2008 TENEMOS QUE REDOBLAR NUESTROS ESFUERZOS PARA QUE EL SALVADOR SIGA AVANZANDO.

QUIERO DESEZARLES A TODOS USTEDES UNA FELIZ NAVIDAD, UN PRÓSPERO AÑO NUEVO, Y GRACIAS POR INVITARME ESTE SÁBADO A ESTE EVENTO DEPORTIVO TAN IMPORTANTE PARA EL ECUESTRE



TRANSCRIPCION



NACIONAL, LES DESEO LO MEJOR, GRACIAS POR INVITARME Y SUERTE EN EL AÑO 2008 PARA EL ECUESTRE NACIONAL.

MUCHAS GRACIAS.

